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习近平会见英国约克公爵
强调中英加强科技创新合作有利于实现互利双赢#

캪两国关系$믆金时代%힢入更多新内涵
新华社北京 , 月 &- 죕电 !记者

崔文毅" 国家主席习近平 01 日在人

民大会堂会见英国约克公爵安德鲁

王子#

习近平赞赏安德鲁王子和英国

王室为增进中英友好作出的积极努

力# 习近平指出$ 我 2345 年对英国

进行了成功的国事访问 $ 开辟了中

英关系 %黄金时代&# 当前国际形势

发生很大变化$ 떫中英关系 %黄金

时代& 继续稳步向前发展 # 쎷首相

今年初成功访华$ 两国各领域合作

保持良好发展势头# 中方愿同英方

继续密切高层互访$ 냬好机制性对

话$ 确保中英关系始终沿着正确轨

道健康稳定向前发展#

习近平强调 $ 为顺利实现 %两

个一百年& 럜斗目标 $ 中国将坚持

走中国特色自主创新道路 $ 实施创

新驱动发展战略# 中国将坚持扩大

开放$ 加强创新领域国际合作 # 中

英加强科技创新合作有利于实现互

利双赢 $ 为两国关系 %黄金时代 &

힢入更多新内涵# " 쿂转第三版
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新华社北京 , 月 &-

죕电 '中共中央关于涉党

和国家机构改革党内法规

和相关文件专项清理的决

定(日前发布#党中央决定$

럏止 6件) 修改 65件中央

党内法规和相关文件#

헫对涉及党和国家机

构改革的党内法规和相关

文件进行专项清理$ 这是

以习近平同志为核心的党

中央为深化党和国家机构

改革作出的决策部署$ 对

于深入贯彻落实党的十九

届三中全会精神$ 有效解

决部分党内法规和文件与

机构改革不适应 ) 不协

调 ) 不衔接 ) 不一致问

题$ 确保机构改革依法依

规进行具有重要意义#
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新华社北京 , 月 &-

죕电 经中共中央批准 $

中共中央党史和文献研究

院编辑的 '十八大以来重

要文献选编( 下册$ 已由

中央文献出版社出版$ 即

日起在全国发行#

'十八大以来重要文

献选编 ( 下册 $ 쫕入自

2345 年 43 퓂党的十八届

五中全会后至 2347 年 43

퓂党的十九大召开前这段

时间内的重要文献 $ 共

72 욪 $ 约 86 췲字 # 其

中$ 习近平总书记的文稿

69 욪 $ 其他中央领导同

志的文稿 48 욪 $ 中共中

央 ) 国务院的有关文件

22 욪# 有 41 욪重要文献

是第一次公开发表#
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二十载医疗攻关#횻为给孩子留下希望之光
市九医院范先群团队长年在临床与实验室间$헛返跑%#쾣望挣扎于$保命还是保眼%的家庭能少些再少些

%视网膜母细胞瘤***这一儿童常见眼

恶性肿瘤在我国的人群知晓率还太低$由此

导致早期发现困难)救助支撑体系缺乏等一

系列问题# &上海交通大学医学院附属第九

人民医院眼科教授范先群日前接受本报记

者采访时说#作为我国视网膜母细胞瘤诊治

权威$不久前$他带领团队在国际上率先发

现了视网膜母细胞瘤一个新致病区$为视网

膜母细胞瘤的基因治疗提供了潜在靶点$也

为早期治疗提供了新依据#

%救一个孩子$就是救一个家庭# &范先

群总是这样与他的团队说#%쇹一&国际儿童

节即将来临$ 对这群医生而言它有特殊意

义$与眼肿瘤过招 23 年$他们不断在病床与

实验室间%헛返跑&$就为给孩子留下那道名

叫希望的光#

$眼里的夺命肿瘤%

上海市九医院眼科门诊$ 范先群的诊

室$病人总是络绎不绝$其中不少是孩子#

9 쯪的小白右眼缺失了 $ 整个眼眶凹

陷#%范教授$쓣看看孩子还有救吗+&来自山

东的父亲焦急地询问#

一年前$这对父母发现小白的双眼瞳孔

区发白$ 在当地医院确诊为视网膜母细胞

瘤# 틅憾的是$近一年的治疗后$小白的右

眼因瘤体无法控制$接受了眼球摘除术#

父母慌了神$ 떣心左眼也要保不住了$

带着孩子直奔上海市九医院#

%我们要尽最大努力保住左眼$保住一

点视力$ 也能修复右眼缺失造成的畸形$改

善他的面容# &范先群的话是这个家庭近一

年听到的最宽慰的话了#

经激光) 샤凝等局部治疗联合化疗$小

白保住了左眼$病情已稳定半年以上#

在我国 $这样的孩子并不少 # 视网膜

母细胞瘤是一种起源于视网膜的胚胎性

恶性肿瘤 $多发于 6 쯪以下婴幼儿 $它不

仅会造成视力丧失 $一旦病灶转移到颅内

或其他重要脏器 $ 还会直接导致儿童死

亡# 说它是%眼里的夺命肿瘤&$并不夸张#

由于不少家长对该病的认识还非常有

限$导致大量的患儿在疾病被发现时已发展

到中晚期$治疗变得困难$大量孩子为了保

住性命不得不摘除眼球#

릥关技术改变患者命运

范先群说$希望挣扎于%保命还是保眼&

的家庭能少一些 $再少一些 $而要实现这

个想法 $캨有进行科研攻关 $춻破现有治

疗手段#

前不久$范先群团队在国际上率先发现

了视网膜母细胞瘤一个新致病区$ 位于 42

뫅染色体上的 :;<4 区#相关研究成果在线

载于国际知名学术期刊'核酸研究(#这是市

九医院眼科眼肿瘤团队继 2345 年揭示成人

常见眼内恶性肿瘤***웏萄膜黑色素瘤发

生的%陷阱修饰&致病机制后$在眼恶性肿瘤

领域又一重要成果#
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本报讯 市委副书记) 市长应勇

昨天调研苏州河环境综合整治四期工

程时指出$ 要深入贯彻落实全国生态

环境保护大会精神和习近平生态文明

思想 $ 进一步加强上海生态环境保

护$ 내既定目标推进苏州河环境综合

整治四期工程$ 加强污染治理$ 提升

防汛能力$ 推进两岸公共空间贯通$

使该工程成为增强市民获得感的惠

民工程 $ 成为带动区域经济高质量

发展的引领工程$ 냑苏州河打造成安

全之河) 生态之河) 景观之河) 人文

之河#

苏州河黄渡国家考核断面是地表

水环境质量 23 个国考断面之一# 应

勇与副市长时光辉一行来到嘉定区安

亭镇钱家村$ 달看断面的水质情况#

%影响水质的因素有哪些$ 上游来水

的水质如何$ 如何推进整治+& 市领

导仔细询问# 负责人说$ 经过 %五违

四必& 对沿岸的整治$ 断面水质的氨

氮指标大幅下降# 下一步将通过整治

断面范围内的支流$ 实现水质稳步提

升 # 应勇叮嘱说 $ 要让支流水质更

清$ 水动力更足$ 提升干流水质#

作为进口博览会核心区的河道$

苏州河的支流北横泾正通过多项措施

提升水质# 市领导来到河畔$ 달看分

散式雨水处理器) 生态和物理净化措

施# 经过纳米高分子膜和水生植物净

化$ 并投放蚌虾鱼类等水生动物后$

该河段水体环境已明显改善# 负责人

说$ 캴来该河段水质透明度有望达到

4=5 米以上$ 市领导点头肯定# 쯦后$

市领导来到虹桥污水处理厂工程施工

现场$ 了解工艺流程) 处置能力和建

设进度# 负责人说$ 污水厂将在今年

底建成运营$ 日处理污水将达 23 췲

立方米$ 出水达到一级 ; 标准#

" 쿂转第三版

加强人大工作的学习和调研
上海市区人大常委会主任例会举行 殷一璀讲话
本报讯 !通讯员龚宇一 记者祝越" 234> 年上海市区人

大常委会主任例会昨天在闵行区举行# 各区人大常委会主任围

绕人大大调研活动) 开展 %十三五& 规划实施中期评估监督

等主题进行了研讨交流# 市人大常委会主任殷一璀应邀出席

并讲话# " 쿂转第八版

打通$뛏头路%&릹建经济发展'탂版图%

到 !"!"年#长三角将基本建成与世界级城市群地位相适应的区域一体化交通网络体系

上海西郊青浦区境内的盈淀路是一条

长度不足一公里的东西走向小路$普通地图

上甚至很难找到它的身影#这条东至青赵公

路)西至市域边界的普通道路$此前因各种

原因一直处于%断头&ힴ态$和省界对面的江

苏省昆山市淀山湖镇新乐路只隔着短短几

百米$떫却是%벦犬之声相闻&而道路不相连

通#不过$这种情况很快就将改变,打通后的

盈淀路计划于 8 퓂竣工#

推进长三角更高质量一体化发展$互联

互通是基础# 据了解$到 2323 年$长三角三

省一市将基本建成与世界级城市群地位相

适应的区域一体化交通网络体系$推动交通

规划衔接)基础设施互联互通)交通管理服

务协调)훇慧绿色交通发展等领域合作再上

新台阶#

交通和服务的 $뛏头路%

뚼要打通
%盈淀路改建工程全长约 133 米$规划

红线 53 米$近期实施宽度 63 米$设双向-四

快二慢.车道$同步改造青赵公路!盈淀路*

泽大道"段约 473 米$工程总投资 4=2> 틚

元# &쯭道股份市政集团盈淀路项目负责人

仇昊雷介绍说#

在上海市交通委原主任孙建平看来$交

通在长三角区域互联互通中起着基础性)先

导性作用#目前$长三角地区高速公路网)高

等级国省干线网已基本成型$ 干线铁路网)

城际铁路线正在密集建设中$떫在省市界附

近城镇圈中$ 城镇间交通仍依赖高等级道

路$区域间次要等级公路与城市道路)支路

网仍存在短板#

为了打通盈淀路$上海市青浦区和江苏

省昆山市相关部门曾多次沟通协商$两地政

府此前还签订了'道路对接合作备忘录($基

本确定对接道路项目及合作模式$之后又进

行了相关规划调整)资金筹措#

以青浦区为例$今年计划实施省市对接

道路五条$除盈淀路以外$还将新打通外青

松公路)쪤利路)复兴路北延伸段)东航路四

条#上海市交通委透露$已经梳理出 63 多条

省级断头路$将根据地区经济发展)交通需

求)路网规划和前期方案成熟度$쓢分为三

批滚动推进项目建设#

事实上$长三角区域互联互通要打通的

不仅仅是物理上的%断头路&$还包括交通服

务方面的%衔接不上&# 뇈如$长三角公交卡

互通$ 这已是一个存在了十多年的老话题$

떫对大多数老百姓而言$目前的%互通&并不

彻底$뿧省乘坐公共交通依旧感觉不方便#

对此$上海交通卡公司透露$뷘至去年

年底$ 已有 23 座长三角城市与上海实现了

互联互通#캴来将积极做好移动支付和二维

码支付国家行业技术标准的对接工作$不仅

要进一步拓展实体卡在长三角地区互联互

通 $还要实现 ?@A!近场通信 "手机卡和二

维码扫码支付通行#

췆动$뿕铁联运%뗈运营
模式创新

%뎯行沪上$쒺归姑苏&$在长三角地区$

还有一种时尚$就是乘坐高铁上下班)出游)

走亲访友# 工作)生活在不同城市的%뫲鸟

族&数量不断增加$已成为一种稳定的通勤

常态#

中国铁路上海局集团公司介绍$长三角

地区已形成全国最为密集完善的高铁网络$

沪苏浙皖三省一市 94 座地级以上城市中$

69 座通了高铁$上海虹桥)南京南)몼州东)

合肥南等一大批现代化高铁客运站建成投

入使用$构建经济发展%新版图&/动车组开

行实现公交化$各大中心城市之间的时空距

离大大缩短$推动形成高效便捷的%4 小时)

2 小时生活圈&$ 成为区域经济快速发展的

新动脉# 캴来$长三角铁路建设前景令人期

待# 今年 6 퓂$몼州至黄山铁路全线铺轨贯

通/5 퓂$ 世界首座高速铁路悬索桥***五

峰山长江大桥南主塔封顶$标志着连云港至

镇江铁路关键性控制工程建设取得重大阶

段性成果00

根据'中长期铁路网规划(和'铁路%十

三五&发展规划($풤计到 2323 年末$长三角

铁路营业里程将达到 4=6 췲公里$其中高铁

5633 公里以上 $ 뷏 2347 年底分别增长

21=4B和 99C5B$ 在长三角区域内率先建成

发达完善的快速铁路网$运营铁路覆盖除浙

江省舟山市以外长三角区域所有地级以上

城市#

此外$记者获悉$长三角地区还将打造

世界级机场群#各方将大力优化和完善机场

综合交通集疏运体系$积极推进核心机场和

次核心机场构建由高速铁路) 城际铁路)城

市轨道交通和高速公路组成的多元化)大容

量)快速集疏运体系$着力推动%空铁联运&

等交通一体化运营模式创新#

# 文汇时评 &폅化营商环境! 长三角
一体化的共同使命' 볻第二版

世界上最大的集装箱船#훐远海运室女座$뫅昨命名交付% 룃船总长 #$$%& 쏗&탍宽 '&%( 쏗&最大载重量 )* 췲吨%

볗板面积接近 + 룶标准足球场&从船底至顶部约 ,- 쏗&接近于上海国际饭店的高度% 뢵国林 曹阳摄
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